

> COLOMBIA

Ecopetrol estaría avanzando en la importación de gas venezolano; cuestionó Daniel Briceño

La diplomacia entre Colombia y Venezuela se fortalece con un acuerdo que incluye la importación de gas, en medio de un ambiente tenso por la asunción presidencial.

8 de enero de 2025
Por: Redacción El País



Torres y plataformas petroleras pertenecientes a Petróleos de Venezuela, S.A., la compañía estatal de petróleo y gas, se observan cerca de la orilla del lago de Maracaibo. (José Isaac Bula Urrutia / Eyepix / Future Publishing via Getty Images) | Foto: Future Publishing via Getty Images



El concejal de Bogotá, Daniel Briceño, señaló a través de su cuenta de X (antes Twitter) que Ecopetrol habría contratado la emisión de un concepto legal con el objetivo de avanzar en la importación de gas desde Venezuela hacia Colombia.

"Mientras gran parte del mundo se une para rechazar a Nicolás Maduro, en Ecopetrol el señor Ricardo Roa ya contrató la emisión de un concepto legal para avanzar en la importación de gas desde Venezuela a Colombia. La agenda Petro - Maduro sigue avanzando", expresó Briceño en su publicación.



Gobierno flexibilizará la importación de gas natural y buscará respaldo de Venezuela para nuevos campos de Ecopetrol

De acuerdo con las imágenes del contrato, que compartió el funcionario, **"el valor del presente contrato es de veinte mil dólares americanos (USD 20.000), sin incluir el valor del Impuesto al Valor Agregado (IVA)",** señala textualmente el documento, cuyas condiciones de facturación estipulan que el pago se realizará en un único desembolso una vez los servicios sean entregados y aprobados por Ecopetrol.

Mientras gran parte del mundo se une para rechazar a Nicolás Maduro, en Ecopetrol el señor Ricardo Roa ya contrató la emisión de un concepto legal para avanzar en la importación de gas desde Venezuela a Colombia.

La agenda Petro - Maduro sigue avanzando.
pic.twitter.com/UX2JrGjH31
— Daniel F. Briceño (@Danielbricen) January 7, 2025

Cabe destacar que, el gobierno colombiano ya había explorado anteriormente la necesidad de [flexibilizar las normas para la importación de gas natural](#) y buscar respaldo en Venezuela para los nuevos campos de Ecopetrol.

En mayo de 2024 se anunciaba que la administración modificaría acuerdos sobre importación y comercialización, con el objetivo de garantizar el suministro de gas hasta el 2038. **Esta estrategia también incluía acuerdos con Venezuela para asegurar la disponibilidad de gas y fortalecer los campos de Ecopetrol.**



Presidente Petro no cuestionó el régimen de Nicolás Maduro: "Su destino es de las y los venezolanos"

El documento también establece que la principal empresa de Colombia **deberá**

pagar al contratista en dólares, y que la factura correspondiente debe presentarse dentro de los cinco días siguientes a la aprobación de la recepción del bien o servicio.



El gobierno colombiano refuerza la cooperación con el régimen de Nicolás Maduro a través de acuerdos en la importación de gas | Foto: Ecopetrol / SEMANA

Frente a este caso, hay que destacar que el presidente Gustavo Petro confirmó este miércoles 8 de enero que la relación entre ambos gobiernos seguirá en marcha, independiente de lo que ocurra este viernes, cuando se lleve a cabo la asunción presidencial que reclaman tanto Nicolás Maduro como Edmundo González Urrutia.

El jefe de Estado dejó claro que, a pesar de sus diferencias con el gobierno de Maduro, Colombia mantendrá relaciones diplomáticas y buscará fortalecer la cooperación. "El gobierno colombiano entiende que nuestros dos pueblos están ligados por sangre, cultura e historia, y que cerrar fronteras, evitar el relacionamiento diplomático y separar nuestros pueblos a la fuerza es de una brutalidad enorme", afirmó en su perfil de X.

Regístrate gratis al boletín diario de noticias

Ingresa tu correo electrónico

Acepto Política de Tratamiento de Datos de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ

Daniel Briceño Consejo de Bogotá Ecopetrol Venezuela Gas

Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp

Descarga la APP El País.com.co:

Google play

Apple store

Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí

Te puede gustar



NOTICIAS DE MIAMI

Inversionistas inteligentes están comprando estos nuevos apartamentos ...



KASPERSKY FOR SMALL OFFICE

¿Qué mejor momento para celebrar las victorias del año!



NEWS STORIES GROUP

Nutresa contratos: Puedes genera un ingreso adicional con una inversión de...



Enlaces Patrocinados por Taboola

TIP PARENTS

Vaciaron el canal por primera vez y encontraron esto en el fondo



HOUSE JOGGER

Un hombre oyó ruidos extraños bajo la calzada - Mira lo que encontró dentro



JOYAS | ANUNCIOS DE BÚSQUEDA

Chía: Joyas con descuentos de hasta la mitad del precio (Ver precios)



FREE HUB

Trucos de bicarbonato de sodio que todos deberían conocer



MOVISTAR PREPAGO

Obtener Ahora

Sin facturas ni Contratos. Pásate YA

AHORA EN COLOMBIA



> COLOMBIA

Tigo -Un pidió autorización al Ministerio de Trabajo para realizar un despido masivo





Revelan nombres de los ocupantes de la avioneta que desapareció en Antioquia; tres son menores de edad



Canciller Luis Gilberto Murillo no saldría del Gobierno de Gustavo Petro por ahora



Fue liberado firmante de paz y miembros de su familia, secuestrados por el ELN en Arauca



Avioneta que viajaba de Chocó a Medellín desapareció con diez personas a bordo



Así fue el rescate de 25 personas que naufragaron en lancha en Buenaventura



> COLOMBIA

El embajador de Colombia en Caracas, Milton Rengifo, confirmó su asistencia a la posesión de Nicolás Maduro en Venezuela



> COLOMBIA

Ministerio de Educación desmintió rumores sobre supuestos cambios en el calendario escolar



> COLOMBIA

El embajador de Colombia en Caracas, Milton Rengifo, confirmó su asistencia a



> COLOMBIA

Ministerio de Educación desmintió rumores sobre supuestos cambios en el